



Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter und geschätzten Kollegen

Prof. Dr. med. Albert Hollinger

der am 23. Juli 2022 im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

Während seiner 22-jährigen Tätigkeit als Chefarzt der Chirurgie und langen Zeit als Mitglied der Spitalleitung hat er durch seinen unermüdlichen Einsatz und sein grosses Engagement unsere Chirurgische Klinik geprägt und die Geschicke des ganzen Spitals mitbestimmt. Der von ihm stark beeinflussten und geprägten Kultur der Zusammenarbeit sind wir bis heute verpflichtet.

In Dankbarkeit für die vielen Jahre im Einsatz für das Wohl unserer Patientinnen und Patienten werden wir ihm, einem wahren Gentleman, für alle Zeit ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Verwaltungsrat und Spitalleitung, Spital Männedorf AG

Dr. med. Andreas Vollenweider, ehem. Chefarzt Chirurgie, Spital Männedorf AG